

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

Ich bitte Sie um Ihre Zustimmung für mich als Bürgermeister! Lange habe ich mich auf dieses Amt vorbereitet. Seit dem Jahre 1991 arbeite ich fast täglich mit Verwaltungen und ermögliche ihnen Innovationen. Durch zahlreiche Projekte mit Gemeinde- und Stadtverwaltungen konnte ich mir ein umfassendes Wissen aneignen und weiß wie ich als Bürgermeister mit dem Alltag und auch mit der ständigen Veränderung umgehen muss. Mit zahlreichen Bürgermeistern der Region bin ich bereits in ständigem Dialog. An der Gestaltung unserer Gemeinde konnte ich in den vergangenen 10 Jahren als Gemeinderat und 5 Jahre als stellvertretender Bürgermeister mitwirken. Viele Dinge haben wir in den vergangenen Jahren erreicht. Aber es gibt noch viel zu tun. Nachfolgend erfahren Sie mehr zu meinen Schwerpunkten!



Ihr Norbert Gloss

Lebenslauf

- Geboren am 27. September 1966, Kindergarten in Hainitz, 10 Jahre Lessingschule, Lehre zum Fahrzeugschlosser, Maschinenbaustudium in Bautzen
- 26 Jahre verantwortlich für Öffentliche Auftraggeber in Deutschland, diverse Weiterbildungen, u.a. in London, mehrere Auslandsaufenthalte
- Seit 2016 Führungsverantwortung als Bereichsleiter in einem Kommunalen Zweckverband
- 10 Jahre Gemeinderat, 5 Jahre stellvertretender Bürgermeister

Schwerpunkte

- Begonnene Projekte zügig voranbringen, Bahnhof + Schule + Infrastruktur
- Wirtschaftsstandort Großpostwitz entwickeln, Tourismus fördern
- Bildungsstandort positiv gestalten, Kindergarten, Hort und Schule ausbauen
- Lebensraum für alle Generationen ermöglichen, Daseinsvorsorge und Mobilität absichern
- Vereine und ehrenamtliche Arbeit unterstützen und würdigen
- Kommunalabgaben und Steuern bezahlbar halten
- Eine bürgerfreundliche Gemeindeverwaltung etablieren
- Verwaltungsgemeinschaft mit Obergurig weiter entwickeln



norbert.gloss@norbertgloss.de
 www.norbertgloss.de
 Telefon: 0151 54885801
 facebook.com/GlossNorbert



Ich bitte Sie um Ihre Stimme zur Bürgermeisterwahl am 26. Mai.



Norbert Gloss
Gemeinsam stark

**Bürgermeisterwahl
 am 26. Mai 2019**

Leben in Großpostwitz



Großpostwitz ist eine lebenswerte Gemeinde

Unsere Gemeinde ist in allen Ortsteilen lebenswert! Wir verfügen über eine intakte Infrastruktur. Dies zu erhalten und weiter zu entwickeln ist mein vorrangiges Ziel. Junge Familien brauchen die Chance sich ein eigenes Heim zu schaffen. Unsere Senioren sollen in ihrer vertrauten Umgebung bleiben können!

»Ich möchte eine Gemeinde entwickeln, in der alle Generationen gern zu Hause sind.«

Kindergarten, Schule und Hort sind für mich unverzichtbar. Bestmögliche Rahmenbedingungen für Bildung und Spiel werden Priorität haben. Unser Ortsbild muss ansehnlicher gestaltet werden. Wichtiges Anliegen ist mir eine bürgerfreundliche und transparente Verwaltung. Mit einer verlängerten Öffnungszeit werde ich Ihnen die Möglichkeit für Gesprächstermine nach Feierabend bieten. Unser Mitteilungsblatt wird Sie künftig ausführlich über das Handeln der Verwaltung informieren.

Arbeiten in Großpostwitz

Großpostwitz ist eine wirtschaftlich gesunde Gemeinde. Alle angedachten und künftigen Projekte sind nur mit einer starken Wirtschaft realisierbar. Wir können nur verbrauchen was wir erarbeiten. Unsere Unternehmer, Handwerker und Gewerbetreibenden verdienen Wertschätzung. Als Bürgermeister werde ich mit ihnen regelmäßigen Kontakt halten. Denn ein wirtschaftlich starker und wachsender Ort ist attraktiv und hält Handel und Gewerbe im Ort!

»Wir können nur verbrauchen, was wir erarbeiten.«

Täglich pendeln viele Menschen zur Arbeitsstelle. Die Verkehrsinfrastruktur ist kaum weiter ausbaubar. Dem Öffentlichen Nahverkehr kommt eine große Bedeutung zu. Das neue Verwaltungsgebäude wird hier mit eingebunden.



Wirtschaftliche Leistungsfähigkeit ist Voraussetzung für alles

Erfreulich viele Menschen haben bei uns im Ort einen Arbeitsplatz gefunden. Die Vereinbarung von Familie und Beruf zu gestalten ist mir ein großes Anliegen. Dies kann beispielsweise mit der vorrangigen Vergabe von Betreuungsplätzen im Kindergarten gelingen.



Unsere Gemeinde ist für alle Generationen da

Gemeinsam stark

Großpostwitz verfügt über zahlreiche Vereine, Interessensgruppen und die Ortswehren der Freiwilligen Feuerwehr. Diese fördern die Gemeinschaft und gestalten unser Zusammenleben. Sie sind eine Grundvoraussetzung für eine lebenswerte Gemeinde! Die hier geleistete ehrenamtliche Arbeit werde ich wertschätzen und würdigen. Notwendig ist eine intensivere Vernetzung untereinander. So können abgestimmte und gemeinsame Veranstaltungen und gegenseitige Unterstützung geplant werden.

Wichtig ist mir die regionale Zusammenarbeit. Unsere Verwaltungsgemeinschaft mit Obergurig soll weiter ausgebaut werden, als gleichberechtigte und eigenständige Partner. Möglichkeiten gibt es hier unter anderem beim Bauhof und beim Winterdienst. Technik kann wechselseitig genutzt werden. Die Abstimmung mit unseren Umlandgemeinden wird bei mir eine Priorität sein.

»Die Zusammenarbeit lokal und regional fördern.«

Um unsere Möglichkeiten ausschöpfen zu können benötige ich Ihr Wissen und Ihre Erfahrungen. Ich werde Sie daher situationsbedingt um Ihre Mitarbeit bei der Gestaltung unserer Gemeinde bitten!